
Siracusa.  Raccolta
differenziata, a pieno regime
la  distribuzione  dei  kit:
partita la seconda tranche di
lettere informative
Prosegue la consegna dei kit per la raccolta differenziata
porta  a  porta  alla  Borgata.  I  mastelli  e  il  materiale
informativo sono a disposizione dei residenti. Un percorso
iniziato il 24 gennaio scorso. Incoraggianti, secondo quanto
spiega Siracusa Differenzia, i numeri sull’affluenza al punto
di ritiro di piazza Santa Lucia. E’ attivo dal lunedì al
sabato dalle 9 alle 13  e il lunedì, mercoledì e venerdì dalle
15 alle 18. Chi non avesse ricevuto la lettera in cui il
percorso viene illustrato, la riceverà nei prossimi giorni.
Intanto per i residenti di Ortigia è ancora possibile ritirare
il kit nel punto di ritiro di via dei Santi Coronati per
completare le procedure e mettersi in regola con il nuovo
piano di igiene urbana. A breve i cassonetti spariranno dalle
strade e sarà obbligatorio attenersi alle nuove disposizioni
sul conferimento dei rifiuti. Per informazioni è possibile
comporre  il  numero  verde  800700999  o  collegarsi  al  sito
siracusadifferenzia.it, oltre alla pagina Facebook attiva.

Siracusa. Rifiuti e contrasto
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al  traffico  illecito,
convegno  di  Polstrada  e
Polieco
Ampliare le conoscenze per contrastare il traffico illecito di
rifiuti, attuale grande business. Questo l’obiettivo del corso
di formazione organizzato dalla Polizia stradale di Siracusa
in sinergia con il Polieco, Consorzio obbligatorio senza scopi
di lucro  con riferimento ai beni a base di polietilene . I
lavori  sono  stati  aperti  dal  comandante  provinciale  della
Polstrada  di  Siracusa,  col.  Antonio  Capodicasa:<<  Quella
ambientale è una tematica che mi sta particolarmente a cuore.
Per questo motivo ho voluto questo corso di formazione, tanto
più  che  un  fenomeno  di  questa  estensione  (le  vittime
dell’inquinamento sono 9 milioni l’anno in tutto il mondo) non
può  essere  minimamente  essere  sottovalutato.  Nel  nostro
piccolo,  e  nell’ambito  delle  nostre  specifiche  competenze,
possiamo  monitorare  il  traffico  su  strada  di  trasporto
illecito  di  rifiuti,  e  smantellarlo  sul  nascere>>.  La
direttrice  del  Polieco,  Claudia  Salvestrini  ha  evidenziato
come “il contrasto dei reati ambientali passi attraverso la
corretta  attuazione  della  normativa  e  pertanto  non  può
prescindere  dall’adeguata  formazione   del  le  figure
professionali  chiamate  ad  intervenire  contro  il  traffico
illecito dei rifiuti, dal trasporto allo smaltimento. E’ in
questa ottica che si inserisce la pluriennale attività del
consorzio  Polieco  e  della  Fondazione  Santa   Chiara,  che,
attraverso corsi di alta specificità, come quello svoltosi
oggi a Siracusa, mettono a disposizione competenze e risorse,
perseguendo l’obiettivo comune di un’azione incisiva a tutela
di ambiente e salute>>. I lavori hanno visto come relatori,
oltre a Claudia Silvestrini, il docente di diritto penale
dell’ambiente all’Università La Sapienza di Roma, è consulente
della  Commissione  parlamentare  di  inchiesta  sulle  attività
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illecite connesse al ciclo dei rifiuti, Gianfranco Amendola
che ha ovviamente trattato le normative in materia e le leggi;
Roberto Rossi, procuratore aggiunto a Bari, già componente del
Consiglio Superiore della Magistratura, docente nelle facoltà
di  Venezia,  Bari  e  Foggia,  nonché  esperto  nominato  dalla
Comunità  Europea,  il  quale  ha  parlato  del  ruolo  della
magistratura  ma  anche  delle  opzioni  a  disposizione  della
polizia giudiziaria; Valentina Vattani, giurista esperta di
diritto ambientale, componente del Comitato Scientifico del
Master di II Livello in “Tutela dell’ambiente e criminalità
ambientale.  Metodologie  innovative  per  l’analisi  criminale
geospaziale  e  per  l’impiego  operativo  di  droni
nell’intelligence  ambientale”,  la  quale  ha  illustrato
l’allarmante rete di cui si avvale il trasporto illecito di
rifiuti,  quali  norme  di  contrasto,  quali  valide  e  quali
aggirabili.

Ippica.  Due  le  condizionate
suddivise  per  età:
l’incognita  è
Ladycammyofclare
Due condizionate suddivise per età sono le corse centrali del
convegno  ippico  in  programma,  nel  pomeriggio  di  sabato  3
febbraio, all’Ippodromo del Mediterraneo di Siracusa. Proviamo
a dare lettura della possibile corsa che effettueranno gli
anziani, nel Premio Badesse, quarta corsa da disputare sul
miglio in pista grande. Saint Steven, regolare nel periodo, e
Verdetto Finale sono stati interpreti superlativi nell’ultima
uscita. Ma nel campo partenti di sabato figurano anche un
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Khylach Me If U Can che ha dimostrato ancora buona condizione.
Dovrà fare i conti con l’ottimo Clockwinder che scende di
categoria e a tutti i mezzi per essere il protagonista della
corsa. Non si possono escludere né Irish Diamond né Playful
Dude per una piazza. I 3 anni, invece, si schierano nella
quinta  corsa,  sui  1700  metri  di  pista  grande  del  Premio
Monteriggioni. Ser Fortress e Mister Gozo sono le prime valide
alternative di un ricco campo partenti. Si attendono al palo
anche Dreamstime e Siciliano Bello quest’ultimo ha fatto bene
nel Criterium dell’Immacolata dell’ 8 dicembre. L’incognita
della corsa è Ladycammyofclare che vince al debutto su pista a
Siracusa in una corsa “vendere” lasciando il gruppo degli
avversari a ben sette lunghezze di distanza. Sabato vanterebbe
anche  l’ottima  monta  di  Mariolino  Esposito.  L’orario
dell’apertura  delle  prime  gabbie  alle  15:20

Siracusa. Salviamo Matteo: 7
anni,  ha  bisogno  di  un
trapianto  di  midollo  per
vivere. Appello ai donatori
#Salviamo Matteo#. E’ un hashtag a cui è collegata la vita di
un bimbo di 7 anni. E’ malato di leucemia e da due anni
conduce la sua battaglia per la vita. Necessita urgentemente
di  un  trapianto  di  midollo.  Per  questo  la  famiglia  sta
lanciando un accorato appello. E’ urgente. Entro un mese il
piccolo deve avere un midollo nuovo, necessariamente. Ecco
perchè tutti coloro i quali, in un modo o nell’altro, possono
fare qualcosa, si stanno mobilitando. I parenti, innanzitutto,
ma  anche  le  associazioni  dei  donatori,  la  struttura
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ospedaliera di Catania presso cui il bambino è ricoverato.
Dopo il termine dell’ultimo ciclo di chemio, quando sembrava
che  le  condizioni  del  piccolo  potessero  migliorare,  il
peggioramento, improvviso, negli ultimi dieci giorni. Parte la
corsa contro il tempo. I donatori di midollo devono essere
giovani tra i 18 e i 35 anni, pesare piu’ di 50 chili, non
essere affetti da malattie croniche gravi o infettive, . Si
tratta di un prelievo. Non serve ricetta medica. I prelievi
possono  essere  eseguiti  a  Catania  e  negli  ospedali  della
provincia di Siracusa, escluso l’Umberto I, che non ha ancora
aperto il polo di reclutamento. Con il prelievo di sangue,
sarà possibile effettuare la tipizzazione e l’immissione nella
banca dati. Sarà verificata la compatibilità del midollo. Più
sono  i  potenziali  donatori,  più  alta  è  la  probabilità  di
trovare quello giusto per salvare la vita al piccolo Matteo.
Chiunque  volesse  comunicare  la  propria  disponibilità  può
telefonare alla zia del bimbo, Elena al 3891230590; Dott.ssa
Francesca  Vinci  3928831948;  Dott.  Massimo  Fazio  presidente
Admo 329 3211672

Siracusa.  Piano  di
razionalizzazione  delle
scuole,  l'associazione  dei
dirigenti  scolastici  :  "Si
attui  lontano  dalle
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iscrizioni"
“L’occasione  mancata”.  Così  l’associazione  nazionale  dei
dirigenti scolastici definisce il piano di razionalizzazione
delle scuole Archia, Archimede e Giaracà. I presidi assumono
una  posizione  netta  rispetto  all’indirizzo  scelto
dall’amministrazione  comunale  nella  vicenda  della
distribuzione  delle  sedi  scolastiche.
“La  scuola  è  nel  momento  topico  e  più  delicato  dell’anno
scolastico, quello delle iscrizioni dei bambini e dei ragazzi
all’anno successivo-premettono i dirigenti scolastici-  Per le
famiglie questo è già un momento di scelte a volte difficili:
si  guarda  l’offerta  formativa  delle  diverse  istituzioni
scolastiche, le strutture, si valuta la vicinanza della scuola
al luogo di lavoro delle famiglie o a casa, alla presenza di
palestre, refettori, alla qualità e particolarità dell’offerta
formativa e infine si affronta l’iscrizione on line, di per sé
non semplice e alla portata di tutti.
A Siracusa il momento caldo delle iscrizioni è stato messo in
crisi da un inatteso quanto inopportuno atto di indirizzo
dell’Amministrazione  comunale  che,  tentando  di  sanare
difficoltà organizzative legate al reperimento di aule per
l’Istituto Archia e la difficile convivenza condominiale con
l’Istituto Giaracà decide di “sparigliare” le carte pensando
di disporre una razionalizzazione che ha gettato famiglie nel
panico  e  docenti  nella  confusione,  lasciando  la  patata
bollente nelle mani dei dirigenti scolastici degli istituti
coinvolti  che  devono  arginare  ondate  di  lamentele  nel
l’insoddisfazione  generale.  I  genitori  si  interrogano  e
chiedono  ai  dirigenti  certezze  e  sicurezze  sull’ubicazione
della scuola dei propri figli per il prossimo anno – certezze
che i dirigenti al momento, ovviamente, non sono in grado di
fornire – i docenti chiedono ai dirigenti se il prossimo anno
cambieranno plesso o scuola di destinazione e valutano un
trasferimento temendo di essere perdenti posto dato che molte
famiglie  stanno  decidendo,  nell’incertezza,  di  iscrivere  i
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loro figli in altre scuole. I genitori e i docenti del plesso
di via necropoli Grotticelle, non comprendendo perché anche
questo  plesso  viene  coinvolto  in  un  disegno  di
razionalizzazione  che  nulla  c’entra  con  le  due  scuole  in
questione, sono costretti a fare riferimento ad una nuova
scuola, l’Archia.
Inopportuno -prosegue la nota a firma della dirigente Pinella
Giuffrida-nei  modi  e  nei  tempi  questo  atto  di  indirizzo:
l’occasione mancata è rilevante per quanto attiene ai modi,
non sono stati coinvolti in un tavolo negoziale i sindacanti
(e l’ANP per prima, dato che rappresenta la maggioranza dei
dirigenti), l’Ambito Territoriale, la Direzione Regionale e
l’Assessorato  Regionale;  è  inopportuno  questo  atto  di
indirizzo  per  i  tempi  assolutamente  sconvenienti,
razionalizzare  in  pieno  periodo  di  iscrizioni  significa
gettare nell’incertezza famiglie, docenti e dirigenti.
I  Dirigenti  scolastici  dell’ANP  invitano  dunque
l’Amministrazione  comunale  a  tornare  sui  suoi  passi  e  a
spostare in avanti l’atto di indirizzo, formulandolo nei tempi
e nei modi corretti, fuori dal periodo di iscrizioni e dal
periodo di campagna elettorale”.

Siracusa.  Liceo  Einaudi,
subito  dopo  Pasqua  il
trasferimento  nella  nuova
sede: "E' un gioiellino"
Dopo Pasqua il trasferimento del liceo Einaudi nella nuova
sede  di  viale  Scala  Greca.  Ad  annunciarlo  ai  genitori,
attraverso  una  comunicazione  inviata  anche  via  mail  alle
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famiglie,  la  dirigenza  scolastica,  alla  luce  di  quanto
discusso  durante  l’ultimo  consiglio  d’istituto.  L’idea  è
quella di far rientrare i ragazzi dopo le vacanze pasquali
nella nuova sede. Attualmente sono in corso le ultime fasi
burocratiche e gli ultimi acquisti. Inizialmente si ipotizzava
che il trasferimento potesse essere effettuato entro febbraio.
Tempi  che  si  sono  poi  però  diluiti.  Dal  punto  di  vista
strutturale, l’edificio è pronto e anche il problema legato al
collegamento alla rete elettrica è stato, dopo una lunga fase,
superato. La nuova scuola, un complesso bianco con palestra,
auditorium,  laboratori  e  aree  attrezzate  per  lo  sport
all’esterno farà registrare – una volta aperta – un deciso
salto di qualità agli standard locali di edilizia scolastica.
Con il trasloco nella nuova sede, si risparmieranno circa
200.000  euro  all’anno  di  affitto.  O,  in  alternativa,  si
potranno  utilizzare  i  locali  liberati  dall’Einaudi  per
trasferirvi una scuola alle prese con problemi strutturali.
Qui di seguito il video realizzato all’interno della scuola lo
scorso ottobre

Siracusa.  Ramo  cade  su
un'auto  in  via  Augusta,
intervengono  i  vigili  del
fuoco: chiusa la strada
Traffico rallentato in viale Santa Panagia intorno alle 13. A
determinare  sensibili  problemi  alla  circolazione  veicolare,
proprio all’ora di punta, la caduta di un ramo da una villetta
di via Augusta su un’auto parcheggiata lungo il ciglio della
strada, proprio di fronte al bancomat dell’Ufficio Postale.
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Sul posto, i vigili del fuoco, per la rimozione del ramo e i
vigili urbani, che hanno chiuso al transito via Europa per
consentire lo svolgimento delle operazioni. Nel momento in cui
il ramo si è distaccato, fortunatamente, nessuno si trovava
all’interno dell’abitacolo.

Il  Corteo  Barocco  di  Noto
nell'Unione  Gruppi  Storici
della Regione: la federazione
costituita a Castelbuono
Il Corteo Barocco di Noto nell’Unione Gruppi Storici della
Regione.  E’  la  federazione  costituita  a  Castelbuono  con
l’obiettivo di promuovere e valorizzare le origini storiche,
le  tradizioni  e  l’identità  culturale  della  Sicilia.
All’assemblea dei gironi scorsi hanno preso parte anche il
presidente dell’Associazione Corteo Barocco di Noto, Corrado
Di  Lorenzo  e  il  segretario  Angelo  Vella,  confermato  nel
direttivo del nuovo ente. “Questo perché i gruppi storici
stanno oramai cominciando ad acquisire una certa importanza –
ha  detto  Di  Lorenzo  –  sulla  base  anche  di  un  decreto
ministeriale con un apposito bando che promuove in un certo
senso,  iniziative  come  queste  per  la  valorizzazione  del
territorio. E anche il Corteo Barocco si è adoperato in tal
senso, attraverso la nascita di questa federazione che sarà
composta dalle 56 associazioni ognuna con un suo statuto e una
sua  identità  precisa.  Ogni  gruppo  infatti  conserverà  la
propria storia e le finalità di poter trasmettere, attraverso
le sue esibizioni, le epoche rappresentate. Ma tutti insieme
potremo  acquisire  maggior  peso  specifico  e  dunque  una
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titolarità  maggiore  sul  territorio”.

Noto. Ricettazione di oggetti
da  bagno  e  prodotti  edili:
denunciato 51enne
Dovrà rispondere di ricettazione il 51enne di Noto denunciato
dagli agenti del locale commissariato. L’uomo, già noto alle
forze dell’ordine, secondo gli inquirenti, lo scorso aprile,
per procurarsi profitto economico, avrebbe ricevuto dei beni:
oggetti da bagno e prodotti per l’edilizia che, a seguito di
accertamenti  condotti  dalla  polizia  giudiziaria,  sono
risultati essere stati sottratti da un’abitazione privata. I
beni sono stati restituiti al legittimo proprietario.

Avola.  Scuola  violenta:
dirigente  scolastico
aggredito per una sospensione
Ancora un episodio di violenza a scuola. Ancora una volta
succede ad Avola e vede protagonista il genitore di un alunno.
Dopo  il  caso,  balzato  anche  sulle  pagine  della  cronaca
nazionale,  della  madre  che  ha  aggredito  l’insegnante  del
figlio, adesso è un padre ad aver manifestato atteggiamenti
oltraggiosi  e  violenti,  nei  confronti  del  dirigente
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scolastico, che aveva sospeso il figlio, di 17 anni. Lo stesso
ragazzo è stato denunciato dalla polizia, così come è stato
denunciato il padre. Il giovane, una volta appresa la notizia
della sua sospensione, ha reagito lanciando una sedia contro
una  finestra.  L’episodio  si  è  verificato  all’istituto
“Majorana”.


